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Behandlung von herbizidhaltigen Kulturen mit Di- oder Trichloracetamiden, neue Di- oder Trichloracetamide und Verfahren zu ihrer Herstellung.
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Abstract (en)
[origin: ES472304A1] The compounds of the formula: < IMAGE > (I) in which R1 represents a dichloromethyl or trichloromethyl group, X1 represents
a chlorine or fluorine atom, X2 represents a chlorine or fluorine atom, X3 represents a hydrogen, chlorine or fluorine atom, R2 represents an amino
group NH2 or a < IMAGE > group, in which R3 represents a hydrogen atom or an alkyl, haloalkyl, alkenyl, haloalkenyl, arylalkyl, arylhaloalkyl,
cycloalkyl, halocycloalkyl, alkoxyalkyl, haloalkoxyalkyl or aryl group, this latter being unsubstituted or substituted by one or two halogen atoms or by
an alkyl, alkoxy, nitro or haloalkyl group are antidotes against herbicides.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet de nouveaux dérivés de dichloroacétamide et trichloroacétamide, leurs procédés de préparation et leur
application en tant qu'antidotes d'herbicides. Les herbicides existant actuellement peuvent être classés en deux catégories : les herbicides
totaux, qui détruisent toutes le plantes, et les herbicides sélectifs. Ces derniers, qui sont les plus précieux en agriculture, permettent de détruire
les mauvaises herbes présentes dans les cultures sans nuire à la plante cultivée et sont dits, pour cette raison, sélectifs de la plante cultivée.
Malheureusement il arrive que cette sélectivité ne soit pas parfaite à la dose d'emploi et que les herbicides sélectifs présentent une certaine
phytotoxicité vis-à-vis de la plante cultivée. Aussi utilise-t-on, en association avec les herbicides, des produits dits antidotes d'herbicides qui ont la
propriété de conférer aux herbicides une sélectivité accrue ou des sélectivités nouvelles, sans nuire à leur qualité herbicide. Autrement dit l'antidote
fait disparaitre totalement ou tout au moins en grande partie, la phytotoxicité de l'herbicide vis-à-vis de la plante cultivée sans réduire sa phytotoxicité
vis-à-vis des plantes indésirables.
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